

MAGdeleine – November 2023
Ce qui se passe et ce qu'on aime à La Madeleine

Nach Informationen zur Müllentsorgung wird gewarnt vor falschen Werbern und Sammlern, die zum Neujahr Kalender verkaufen oder sich als Feuerwehrleute oder Straßenfeger ausgeben oder für nicht existierende karitative Vereine sammeln. Zum Neuen Jahr wird in Frankreich gern ein Trinkgeld gegeben.

Le Mot du Maire

Angesichts der Terrorakte im Vorderen Orient, und auch in Belgien und Frankreich, ruft der Bürgermeister zu großer Aufmerksamkeit auf und zur Verfechtung der Werte der Republik: Freiheit, Gleichheit, Brüderlichkeit und Laizität.

Budget participatif

Im Rahmen der Mitbestimmung der Bürger konnten im September Vorschläge gemacht werden. Von 8 Vorschlägen sollen nun die Bürger 3 auswählen.

1. Park Street Workout = Trainingsgeräte im Park zur Körperertüchtigung und als Begegnungsstätte
2. Grainothèque = ein Regal zum Abstellen von Samen, um Pflanzenaustausch und Biodiversität zu fördern.
3. Ein Tischtennistisch
4. Ein Pique-Nique-Tisch
5. Eine Tyrolienne = eine Spielanlage
6. Borne de Gonflage et de Réparation Vélos = in der Nähe des Rathauses eine Einrichtung um Fahrräder aufzupumpen oder zu reparieren.
7. Parcours naturel de motricité = hölzerne Aufbauten für Beweglichkeits- und Gleichgewichtsübungen für Kinder.
8. Aire de jeux pour les tout-petits = eine sportliche Spieleinrichtung für die Kleinsten.

Entscheidungen des Stadtrats vom 18. Oktober

Um den Stadtbauernhof (ferme urbaine) zu verwirklichen, wird eine Spezialhilfstruppe engagiert. Um die Zahl der Touristenwohnungen einzugrenzen, wird ein Registrierungssystem eingeführt.

Das alte Café „Le Vega“ wird von der Stadt gekauft, um dort einen sozialen Treffpunkt zu bewahren.

Die Zuwendung der MEL (Métropole Européenne de Lille) an La Madeleine als Übergangshilfe für Energieverbrauch wird für die Modernisierung der öffentlichen Beleuchtung durch LED und für die Ausstattung der Anna Frank Schule mit Photovoltaik eingesetzt.

Die Stadt bewilligt 2 Hilfsorganisationen eine geldliche Unterstützung für Essensausgaben.

Für die älteren Bürger bietet die Stadt wieder eine Reihe von Veranstaltungen zum Jahresende an: Workshops, Schauspiel, Quiz, Spiele, etc.

Jugendliche können im November besondere Hilfen bekommen, wenn sie das Rauchen einschränken oder beenden wollen.

Müttern mit Kleinkindern werden Förderworkshops angeboten, für die sie sich einschreiben können.

Vom 18. -26. Nov. ist die europäische Woche der Abfallverringerung: Im Rathaus wird Spielzeug gesammelt, das an die „Restos du Cœur“ (Tafel) weitergeleitet wird.

Die Médiathèque bietet ein „atelier collaboratif“ an, um die Auswirkungen unseres Mülls zu studieren.

Ein „repaircafé“ vermittelt Kenntnisse über Müllvermeidung durch Reparatur von Geräten. Medizinische Hilfsmittel, die nicht mehr gebraucht werden, werden gesammelt und weitergegeben.

In der bricothèque und outilothèque können immer kostenfrei Maschinen und Werkzeuge ausgeliehen werden.

Die Médiathèque feiert ihr 10-jähriges Bestehen. Frau Violette Massiet-Zielinski, Beigeordnete für Bildung und Kultur, zieht eine positive Bilanz über die Nutzung der Ausleihmöglichkeiten und kulturellen Veranstaltungen.

La Madeleine hat auch ein beträchtliches Sportangebot, nämlich 46 Anlagen für die verschiedenen Sportarten.

Am 19. Dez. findet ein gemeinsames Essen mit Tanz statt.. Für 15.-€ kann man den Abend mit Musik aus den 80er Jahren genießen und bei einer Tombola schöne Dinge gewinnen, die von den Geschäftsleuten gespendet sind.

Agir pour l’Avenir

Die Stimme der Mehrheit hebt wieder alle solidarischen und wohltätigen Aktivitäten und Entscheidungen der Stadt hervor. Die Opposition fordert mehr Anerkennung ihrer Kontrollfunktion in einer Demokratie und drängt auch auf eine schnellere Anpassung an die ökologischen und ökonomischen Veränderungen und Herausforderungen unserer Tage.